

: Qui sommes-nous? :

Le Groove Crew

Le Groove Crew est une compagnie de cirque française ayant pour motivation de créer des spectacles «porte d'entrée» pour les non ou peu initiés au spectacle vivant. Notre marque de fabrique, c'est le groove!

Une rythmique énergétique puissante, qui donne envie au spectateur de se lever de son siège et de venir fêter la vie avec nous. Notre crew, se constitue de chacun d'entre vous.

Pierre Ledoux

Passionné par les arts du cirque depuis sa plus tendre enfance, Pierre se forme au Pôle National des Arts du Cirques et de la Rue à Amiens, puis au Centre Régional des Arts du Cirque de Lomme.

Il développe en priorité le diabolo, la jonglerie et l'expression corporelle.

Il travaille ensuite pour plusieurs compagnies en tant qu'artiste

interprète et au Boulon (Centre national des arts de la rue et de l'espace public) en tant que professeur des arts du Cirque.

À côté de sa vie de circassien, il intègre le projet de création d'un tiers-lieu : "La Grille", ayant pour objectif de participer à la dynamique culturelle et sociale la région du Bugey et ses alentours.



Camille Craypin

Né en 1997, originaire du Jura dans l'Est de la France, il découvre les arts du cirque à l'âge de 8 ans.

Il se perfectionne aux travers de différentes formations (Bac cirque, Amiens Jules Vernes, ACAPA Tilburg) afin de se fonder un style artistique propre mêlant jongle, acrobaties, danse Hip-Hop et contemporaine.

C'est dans la démarche de partager sa passion des arts du cirque, que parallèlement à sa carrière d'artiste il décide de se développer pédagogiquement aux travers de stages initiatiques avec les plus jeunes.

